

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. Juni 2015

Versorgung von Kostheim mit Haus- und Fachärzten

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten dem Ortsbeirat Mainz-Kostheim darzulegen wie die Landeshauptstadt gedenkt die ärztliche Versorgung insbesondere durch Allgemeinmediziner in Kostheim künftig sicherzustellen.

Beschluss Nr. 0071

Beschlussfassung in geänderter Form

+

+

Verteiler:

Dez. VI z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher